



LA U. ALBERTO HURTADO DISTINGUIÓ A EDITH ELGUETA.

UAH reconoce la labor de apicultora ariqueña

En una ceremonia llevada a cabo en Santiago en la sede de la Universidad Alberto Hurtado, fue entregado el premio a Edith Elgueta, el Premio Resiliencia, otorgado por Mujeres Impacto, Soy más Fundación y dicha casa de estudios.

En dicha instancia, se valoró en Edith, su capacidad de adaptación como persona, muy en particular ante una serie de situaciones adversas y salir adelante con una propuesta innovadora con el fin de mejorar la calidad de vida de otras personas, mediante una iniciativa sustentada en la apicultura, que en forma autodidacta, apunte a proporcionar y rescatar un producto que se pudo materializar en la zona, como es la miel y un

producto de esta como es el propóleo.

En un campo de investigación inédito, Huanta, ahí al interior de Molinos, Valle de Lluta, Edith ha apostado por experimentar y mejorar lo que hasta este instante han sabido valorar en diversos mercados, pero a su vez, casas de estudio superiores de la zona central han puesto atención a su trabajo e incorporándola a algunas tareas conjuntas.

“Las mujeres podemos romper paradigmas en el campo científico, es la energía vital para seguir avanzando y progresando con el corazón llenito de alegría salud y orgullo”, fueron las palabras de la ariqueña al recibir este nuevo reconocimiento. 🌻